

Stiftung eines Gütesiegels für herausragende Distanzlehre

Die COVID 19 Pandemie und die daraus folgenden einschneidenden Maßnahmen, wie beispielsweise die abrupte Umstellung auf Distanzlehre sind eine Herausforderung für alle Stakeholder an den Hochschulen.

Unzählige Studierende beschwerten sich über eine mangelnde Umsetzung und ein quasi verlorenes Semester. Es gibt jedoch auch herausragende Beispiele welche viel Mühe und Einsatz zum Wohle der Studierenden aufbieten. Anerkennung hierfür gibt es jedoch selten. Durch ein sichtbares Zeichen der Anerkennung kann man die Wichtigkeit von herausragender besser zur Geltung bringen und auch Studierenden zeigen, welche Lehre besonders wertvoll ist.

Beschlusstext:

Die ÖH Uni Wien möge daher folgendes beschließen:

- Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit wird damit beauftragt, ein Gütesiegel zu entwerfen, in dem Studierende Lehrende mit herausragender Distanzlehre nominieren können. Diesen Lehrenden soll von der ÖH Uni Wien ein sichtbares Zeichen der Anerkennung überreicht werden, um die Qualität der Lehre für andere Studierende, aber auch Lehrende sichtbar zu machen.
- Das Konzept soll in der nächsten Sitzung der ÖH Uni Wien im Wintersemester 2020 präsentiert werden und die Verleihung vor dem 31.12.2020 erfolgen.